

Viernes 5 de octubre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?v=qMpYNxrl3PA&feature=player_embedded

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.goeear.com/listen/cf5de10/click-gobernacion-de-santander-3-4-de-octubre-2012-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- *Gobernador concertó con líderes de las comunas 10, 12 y 13 para priorizar obras*
- *BBVA inicia capacitación en finanzas a los funcionarios de la Gobernación*
- *Encuentro Común Unidad de Colombia Humanitaria en Santander, este viernes*

Nace Invest In Santander, agencia de gestión de inversión extranjera

BUARAMANGA. Con el objetivo de atraer inversionistas extranjeros que ejecuten iniciativas empresariales en la región, este jueves se hizo el lanzamiento oficial del proyecto de desarrollo económico departamental Promoción de Inversión para Santander (Invest In Santander), incluido en el Plan de Desarrollo del Gobierno de la Gente que lidera el mandatario seccional Richard Aguilar Villa.

La presentación de esta agencia de gestión de inversión internacional se realizó durante la clausura del Encuentro Anual de Afiliados a la Cámara de Comercio de Bucaramanga 'La economía global, una estrategia local', certamen que se realizó en el Centro de Ferias, Eventos y Convenciones (Cenfer).

Presupuesto de \$3.000 millones

El objeto de Invest In Santander es la planeación, promoción, gestión y ejecución de proyectos, planes y programas que contribuyan a la generación de inversiones que impulsen el desarrollo económico del departamento, y su presupuesto está tazado en 3.000 millones de pesos para el cuatrienio, informó Henrique Gómez París, asesor de la Gobernación de Santander.

Gómez París agregó que la iniciativa busca potenciar los sectores de metalmecánica, cuero, calzado, confecciones y tecnologías de la información y las comunicaciones (TIC), y conquistar recursos internacionales.

El Asesor expresó que esta agencia es liderada por la Gobernación de Santander, los municipios de Bucaramanga, Floridablanca Piedecuesta y Girón, la Cámara de Comercio de Bucaramanga, gremios y la Comisión Regional de Competitividad.

Gobernador concertó con líderes de las comunas 10, 12 y 13 para priorizar obras

BUCARAMANGA. “Muy complacida se siente mi comunidad de que el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, nos reciba en su despacho y nos brinde su mano amiga. La Administración Departamental siempre se ha encargado de los municipios, pero con el doctor Aguilar Villa las comunas de Bucaramanga han sido incluidas en su plan de desarrollo, y eso nos demuestra que nosotros tenemos participación en su Gobierno”.

Así lo manifestó este jueves Luz Marlene Jaimes, delegada de la Junta de Acción Comunal del barrio El Prado, al término de la reunión que el gobernador Richard Aguilar Villa sostuvo con los directivos de las juntas de Acción Comunal de las comunas 10, 12 y 13 de Bucaramanga.

En el encuentro, el Mandatario seccional les solicitó la presentación de un informe donde se incluyan las obras prioritarias de los barrios, para que la Gobernación priorice y destine recursos para su ejecución en el 2013, y así contribuir a la solución de los problemas más apremiantes del sector.

BBVA inicia capacitación en finanzas a los funcionarios de la Gobernación

BUCARAMANGA. Bajo la premisa de formar “ahorradores constantes y deudores responsables”, el Banco BBVA, con el apoyo de la Gobernación de Santander, realizó este jueves en Bucaramanga el lanzamiento del programa de educación financiera ‘Adelante con tu futuro’.

El objetivo de la iniciativa es fomentar entre los funcionarios de la Gobernación, la Alcaldía de Bucaramanga y ciudadanía en general las buenas prácticas en temas como el ahorro, el adecuado manejo de las tarjetas de crédito y débito, la seguridad bancaria y el uso eficiente del dinero, entre otros aspectos del mundo financiero.

Aula móvil

Para desarrollar este programa, el BBVA acondicionó un bus como aula móvil, con los últimos avances de la tecnología (computadores, acceso a internet, monitores de televisión), cartillas y otros elementos didácticos, donde instructores especializados capacitan en finanzas personales a todos los ciudadanos interesados en adquirir habilidades en el manejo de estos temas.

El aula móvil fue instalada en inmediaciones de la Gobernación de Santander, para capacitar a funcionarios departamentales y municipales, pero en los próximos días se trasladará a distintos lugares de Bucaramanga y su área metropolitana para brindar formación financiera a todas las personas que lo deseen.

El aporte

El gobernador, Richard Aguilar Villa, destacó la realización de capacitación, y manifestó que es muy importante que los santandereanos aprendan a manejar su dinero en forma eficiente, para lo cual el BBVA se ha aliado la Gobernación.

“Hoy damos la bienvenida a esta aula móvil, e invitamos a todas las personas se capaciten y se formen en el manejo del dinero. El BBVA ha sido un gran aliado de la Gobernación en temas como la entrega de kits escolares, y hoy colabora con la formación en finanzas a nuestro personal”, dijo Aguilar Villa.

El programa ‘Adelante con tu futuro’ tiene como propósito dictar talleres en 30 instituciones de Santander y formar a 1.500 personas en el manejo de sus finanzas.

Encuentro Común Unidad de Colombia Humanitaria en Santander, este viernes

BUCARAMANGA. Con el propósito de socializar los resultados de la implementación de la estrategia ‘Articulación y acompañamiento para el Buen Gobierno y la participación ciudadana’, a las 10:00 de la mañana de este viernes 5 de octubre se realizará el Encuentro Común Unidad Colombia Humanitaria en Santander.

La cita es en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama, de la Gobernación, donde la Fundación Estructurar, Colombia Humanitaria y la Confederación Colombiana de ONG presentarán al gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, el trabajo realizado hasta el momento en el Departamento.

La estrategia

El trabajo, enfocado principalmente en el fortalecimiento de los Consejos Municipales de Gestión del Riesgo, se desarrolla en los municipios de Barrancabermeja, Sabana de Torres, Puerto Wilches, Suratá y El Playón.